



Cornebidouille et autres histoires à rebrousse mémoire

Avec Pierre Bertrand



Spectacle interactif qui passe du conte à la lecture, et inversement.

S'inspirant de ses albums, notamment « Pouet-Pouet » et « Cornebidouille » Pierre joue avec le double mode d'expression puisque ces histoires existent dans l'oralité et dans l'album....

Un spectacle qui amènera beaucoup de questions de la part des enfants :

Comment naissent les histoires ? Comment on crée un livre ?

De l'idée d'histoire à l'édition de l'album, en passant par le conte, le dessin, l'écriture, la lecture, Pierre répondra à toutes leurs questions....

De quoi inspirer de futures vocations « d'inventeurs d'histoires » !

Public : enfants de 4 à 10 ans

Jauge : 50 personnes maximum (privilégie la proximité d'écoute)

Scène : pas de scène ou scène moins de 1 m de hauteur.

Durée : 60 minutes

Besoins techniques : les enfants doivent être assis sur des chaises, fauteuils ou bancs mais pas par terre. Pas d'autres contraintes particulières sinon celles propices à une bonne écoute des histoires : lieu calme, chaleureux et isolé des bruits extérieurs

RENSEIGNEMENTS ET RESERVATIONS :

Tél : 05 53 47 93 12 - Email : contact@zlm-productions.fr

Site : <http://www.pierrebertrand.fr>